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EDITO

MULTI ART EVENTS/GALLERY MONACO

Fondé en 2013 par Wendy Lauwers, Multi Art est un concept original dédié à la promotion de l’art 
contemporain. Multi Art Events : plate-forme artistique qui crée des rencontres et des événements 
artistiques d’envergure. C’est aussi un réseau de collectionneurs privés et d’amateurs d’art 
internationaux. Multi Art Gallery : galerie d’art contemporain en ligne qui offre à ses artistes et 
collectionneurs les mêmes services qu’une galerie traditionnelle. Elle représente des artistes du monde 
entier et accompagne les événements organisés dans des lieux d’exception. Art Riviera Tour :  exposition 
d’art éphémère organisée une fois par an depuis 2020 par Multi Art Gallery.

Founded in 2013 by Wendy Lauwers, Multi Art is an original concept dedicated to promoting contemporary art. 
Multi Art Events: artistic platform that creates large-scale artistic events. It is also a network of private 
collectors and international art lovers. Multi Art Gallery: online contemporary art gallery that offers its artists 
and collectors the same services as a traditional gallery. It represents artists of all nationalities, and also 
supports events organised in exceptional places. Art Riviera Tour: ephemeral art exhibition organised once a 
year by Multi Art Gallery since 2020.

TABLINUM CULTURAL MANAGEMENT

La complexité et la rapidité des changements qui s’opèrent dans le monde culturel nécessitent des 
compétences croissantes dans l’interprétation du contexte, la maîtrise de méthodes et d’outils pour 
activer des stratégies innovantes afin de garantir la pérennité des projets et des organisations dans le 
domaine culturel. Le projet Tablinum Cultural Management est né du mélange d’une préparation 
humaniste et d’une analyse minutieuse de l’offre et de la demande qui régissent le monde culturel 
d’aujourd’hui. TCM est née en 2013 à Bellagio, sur le lac de Côme en Italie, et immédiatement son 
dynamisme l’a amenée à exposer dans les villes les plus importantes du monde.

The complexity and speed of the changes taking place in the cultural world require growing skills in interpreting 
the context, mastery of methods and tools to activate innovative strategies in order to guarantee the 
sustainability of projects and organizations in the cultural field. The TCM project was born from the mixture of 
humanistic preparation and careful analysis of supply and demand that regulates the cultural world today. 
TCM was born in 2013 in Bellagio, on Lake Como in Italy, and immediately its dynamism led it to exhibit in the 
most important cities in the world. 
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Mine Berthet, artiste peintre originaire de l'Anatolie orientale est diplômée de l’École des Beaux Arts 
d'Istanbul, Mine va explorer la mythologie, les religions et l'Histoire pour y puiser ses sujets. Elle maîtrise 
la subtilité d'extraire toutes les nuances du noir. Sa quête est de trouver le positif dans le négatif. Elle joue 
avec la lumière, en change la luminosité et la symbolique pour explorer toutes ses nuances. Tout est 
contradictoire, Mine va jouer sur la dualité positif-négatif, sur le blanc et le noir, sur l'ancien et le moderne.

Mine Berthet, painter from Eastern Anatolia graduated from the Istanbul School of Fine Arts. Mine will explore 
mythology, religions and history through her paintings. She masters the subtlety of extracting all the nuances 
of black. Her goal is to find the positive in the negative. She plays with light and changes its brightness and 
symbolism to explore all its nuances. Everything is contradictory, Mine will play on the positive-negative duality, 
on white and black, on old and modern.

Pegasus (2017)
Huile sur toile
97 x 130 cm

https://www.multiart.gallery/
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Myriam Besri, basée à Dubaï, est une artiste autodidacte belge accomplie qui a commencé sa carrière 
comme mannequin dans les années 90 pour des maisons de mode telles que Sonia Rykiel, Azzedine 
Alaïa, Dior et La Perla. Après plusieurs années dans la mode, elle se tourne vers le design d'intérieur et a 
construit une carrière qui lui a offert une solide base et l'opportunité d'exprimer sa créativité. Sa passion 
pour l'art reste forte et ses œuvres couvrent plusieurs médias et styles, y compris des objets d'art 
portables tels que des sacs et des vêtements. Sa vision unique et authentique parle de son talent inné et 
de sa sensibilité artistique.

Myriam Besri, based in Dubai, is a Belgium self-taught accomplished artist with a background in modeling in the 
90s for fashion houses such as Sonia Rykiel, Azzedine Alaïa, Dior and La Perla. After several years in the fashion 
industry, she shifted her focus to interior design, building a career that provided her with a solid foundation and 
the opportunity to express her creativity. Her passion for art remains strong, and her works span multiple 
mediums and styles, including wearable art such as bags and clothing items. Her unique and authentic vision 
speaks to her innate talent and artistic sensibility.

Crypto Couture (2023)
Bois et acrylique
120 x 90 cm

https://myriambesri.com/en-fr
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HADY BEYDOUN
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Né en 1974 à Beyrouth, Hady Beydoun est un artiste éclectique de renommée internationale. Diplômé en 
Design graphique, il se démarque par son génie dans la peinture, la sculpture, le graffiti et le tatouage. 
Exposées dans des lieux prestigieux à travers le monde, ses œuvres sui generis défient la société 
consumériste, invitant à l'introspection et à la saisie de l’essence. En parallèle, les écrits poétiques et 
philosophiques de l'artiste questionnent les systèmes de pouvoir et la culture de masse qui briment 
l’épanouissement individuel.

Born in 1974 in Beirut, Hady Beydoun is an internationally renowned eclectic artist. With a degree in Graphic 
Design, he stands out for his genius in painting, sculpture, graffiti, and tattoo art. Exhibited in prestigious art 
shows around the world, his sui generis works challenge consumerist society, inviting introspection and the 
grasping of one's essence. Simultaneously, the artist's poetic and philosophical writings question the power 
systems and mass culture that restrict individual fulfillment.

Don’t Give up (2014)
Sculpture en bronze
20 x 20 cm H 100 cm. 17 kg

https://hadybeydoun.com/
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Frédéric Durieu utilise l'informatique pour « faire de l'art » depuis près de 30 ans et a exposé ses œuvres 
interactives dans de grands musées comme le Centre Pompidou, le Design Museum de Londres, le musée 
d’Art Moderne de Paris ou le Palais de Tokyo.  Professeur de chant, Nathalie Erin apporte sa sensibilité 
dans leurs cocréations. Leurs tableaux en réalité augmentée s’animent en musique grâce à une 
application nous faisant entrer dans un univers d'une beauté saisissante de poésie, de magie et 
d'originalité.

Frédéric Durieu has been using computers to “make art” for nearly 30 years and has exhibited his interactive 
works in major museums such as the Centre Pompidou, the Design Museum in London, the Musée d'Art 
Moderne in Paris or the Palais de Tokyo. Singing teacher, Nathalie Erin brings her sensitivity to their co-
creations. Their augmented reality paintings are animated with music through an application that takes us into 
a world of striking beauty, poetry, magic and originality.

Marylin Out of Lines (2018)
Tirage réalité augmentée
80 x 80 cm

DURIEU - ERIN
�������� / ������

https://www.lachouettedeminerve.com/
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SAMIRA EL BALI
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Samira El Bali (née en 1979) est une artiste abstraite reconnue pour ses œuvres luxueuses et sur mesure. 
Elle utilise des techniques uniques pour capturer les émotions sur toile, considérant l'art comme un 
voyage personnel et intuitif. Ses œuvres, marquées par une profondeur émotionnelle et l'utilisation 
fréquente de l'or, sont très recherchées par les collectionneurs à travers le monde.

Samira El Bali (born in 1979) is an abstract artist known for her opulent, bespoke artworks. Using unique 
techniques, she captures emotions on canvas, seeing art as a personal journey. Her work, characterized by 
emotional depth and frequent use of gold, is highly sought after by collectors worldwide.

Clairvoyant (2024)
Technique mixte et pierres précieuses
Diptyque : 2 x  105 x 125 cm

https://art-bysamiraelbali.com/
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K-OVER
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Un écrin précieux pour protéger vos bouteilles de champagne, imaginé pour rendre chaque toast spécial, 
unique et inoubliable. La collection est composée de véritables œuvres d’art  réalisées en argent pur 
999%, savamment ciselé et grave.  Les souhait est d’offrir une alternative à l’argenterie traditionnelle. Des 
années de recherche aboutissent finalement à un brillant résultat : la naissance de collections qui vont de 
l’art le plus classique au design le plus moderne, aux ciselures parfaites, aux gravures minutieuses, aux 
touches de couleurs harmonieuses.

A precious shield to guard your champagne bottles for your special toasts, K-Over is unique and made to last 
forever. The collection is made of  masterpieces which are realized in 999% pure silver, expertly chiselled and 
engraved. The intention is to offer an alternative to traditional silverware. Years of study have led to a brilliant 
result: collections range from classic art to more modern designs. Each one- of-a-kind piece includes perfect 
chiselling, meticulous engraving, colors knowingly applied. 

The Kiss (2020)
Ciseau émaillage
H 25,5 x diamètre 10,50 cm. Poids 650 g

https://www.k-over.com/
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MARY LIPIAN
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Mary a étudié l’art au San Francisco Art Institute. Elle peint principalement à l’huile et ses peintures sont 
destinées à capter le pouls des villes. La perspective du spectateur est souvent de l’extérieur vers 
l’intérieur, avec de fréquentes perspectives impossibles. Les bâtiments brillent dans la pénombre tandis 
que les couleurs dansent sur les fenêtres. Le rythme est omniprésent. Dans cette exposition, Canter's Deli, 
un point de repère à Los Angeles et un lieu de rencontre local pour l'industrie cinématographique 
hollywoodienne, est présenté dans le tableau « Toward Sunset ». Mary a exposé ses œuvres en Italie, en 
France, au Japon, au Royaume-Uni et aux États-Unis.. Mary est représentée par TCM.

Mary Lipian is a San Francisco-based artist who studied art at the San Francisco Art Institute. She primarily 
paints with oil and her paintings are intended to capture the pulse of the cities. The perspective of the viewer is 
often from the outside looking in, with frequent impossible perspectives. Buildings glow in the dimmed half-
light while colors dance across the windows. The beat is omnipresent. In this exhibition, Canter’s Deli, a 
landmark in Los Angeles and a local hang out for the Hollywood film industry, is featured in the painting 
“Toward Sunset.” Mary exhibited her works in Italy, France, Japan, UK and in the US. Mary is a TCM artist.

Toward Sunset (2024)
Huile sur toile de lin
80 x 80 cm

https://www.tablinum.it/
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MIGAL crée une innovation mondiale - la technique GRAPO. Il s’agit d’une méthode de travail 
complètement différente qui lui permet de réaliser des chefs-d’œuvre de joaillerie en or 24 carats. Les 
gravures GRAPO sont si fines qu'elles ne sont parfois pas visibles à l'œil humain. Les outils utilisés pour 
GRAPO sont créés spécialement pour cette technique, ils sont fabriqués en verre sur l'île de Murano. 
MIGAL est exposée dans le monde entier et a présenté dans des projets tels que le Louvre Abu Dhabi, la 
60ème Biennale de Venise, Londres Contemporari, Art Basel, Art 3f Monaco et bien d'autres. S.A.S. Le 
Prince de Monaco Albert II possède l’un de ses toiles.

MIGAL creates a world innovation - the GRAPO technique. This is a completely different method of working 
that allows her to produce jewellery masterpieces with 24 carat gold. The GRAPO engravings are so fine that 
sometimes they cannot be seen with the human eye.The tools used for GRAPO are created especially for this 
technique, they are made of glass on Murano’s island. MIGAL's work has been exhibited all over the world, and 
has been featured in spectacular projects at the Abu Dhabi Louvre, the 60th Venice Biennale, at London 
Contemporari, Art Basel, Art 3f Monaco and many more. H.S.H. Prince of Monaco Albert II owns one of her 
paintings.

Passion (2024)
Technique Grapo
100 x 100 cm

MIGAL
��������

https://www.migal.eu/
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L’art prend naissance dans l’esprit et nous donne des ailes. Christine Nilly vit en France et a travaillé dans 
le domaine médical en Suisse et en Allemagne de nombreuses années. Son expérience et les passages 
difficiles de la vie l’ont renforcé et ramené à l’essentiel. «L’art traverse le temps d’une manière magique. Il 
donne vie à nos sentiments, nous fait vivre et revivre. Plongez dans le mystère d’une toile. Laissez-vous 
emporter par les couleurs pendant un instant et rêvez d’un monde meilleur. ».

Art originates in the mind and gives us wings. Christine Nilly lives in France and has worked in the medical field 
in Switzerland and Germany for many years. Her experience and the difficult passages of life have strengthened 
her and brought her back to what is essential in life. “Art travels through time in a magical way. It gives life to 
our feelings, makes us live and relive. Immerse yourself in the mystery of a canvas. Let yourself be carried away 
by the colors for a moment and dream of a better world.”

La belle au Bois (2024)
Technique mixte Gouache Lascaux vernis
110 x 80 cm

C H R I S T I N E N I L LY
������

https://www.gallery-morphee.com/
https://www.gallery-morphee.com/
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DAMIEN RANCIER
FRANCE

Damien Rancier est un artiste français autodidacte spécialisé dans le pixel art. Après avoir pixelisé une 
image inspirée d'un personnage célèbre, chanteur, acteur, tableau célèbre ; il le retranscrit en peignant sur 
des cubes de bois de différentes tailles afin de donner du volume. Ses œuvres d'une taille remarquable 
sont le résultat d'un long processus de fabrication. Après une première exposition d'art à Paris en 2023 
qui a enthousiasmé visiteurs, artistes et galeristes, Damien continue en 2024 d’exposer son art dans des 
lieux exceptionnels à New York, Monaco et sur la Côte d'Azur. Damien est un artiste NFT_CRYPTOCHRIS.

Damien Rancier is a self-taught French artist specializing in pixel art. After pixelating an image inspired by a 
famous character, singer, actor, famous painting; he transcribed it by painting on wooden cubes of different 
sizes to give volume. His works of remarkable size are the result of a long manufacturing process. After a first 
exhibition in Paris in 2023 which excited visitors, artists and gallery owners, Damien continues in 2024 to 
exhibit his art in exceptional venues in New York, Monaco and on the French Riviera. Damien is a  NFT_
CRYPTOCHRIS artist.

Marylin
Peinture acrylique sur cube de bois. 6 400 cubes/pixel. Support châssis bois
137 x 137 cm

https://www.multiart.gallery/


12 www.sobartist.my.canva.site

S O B
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SOB est une artiste au style mélangeant audacieusement la vivacité du pop art avec l'expressivité du 
street art. Depuis plusieurs années, elle s’exprime à travers la peinture, captivée par l'explosion des 
couleurs et la dynamique des formes. Créatrice d’œuvres vibrantes, aux couleurs intenses pour donner vie 
à ses visions. Ses œuvres sont des explorations de textures et de contrastes, où chaque coup de pinceau 
ajoute une dimension tactile à la toile. Elle joue avec les matières, intégrant parfois des éléments non 
traditionnels dans son travail pour créer une expérience multisensorielle. Découvrez en avant-première, 
son « Beediiboo », une pièce d’Art qui capture l'esprit ludique de la génération Z.

SOB is an artist whose style boldly mixes the vivacity of pop art with the expressiveness of street art. For several 
years, she has expressed herself through painting, captivated by the explosion of colors and the dynamics of 
shapes. Creator of vibrant works, with intense colors to bring her visions to life. Her works are explorations of 
textures and contrasts, where each brushstroke adds a tactile dimension to the canvas. She plays with 
materials, sometimes integrating non-traditional elements into her work to create a multi-sensory experience. 
Discover in preview, her "Beediiboo", a piece of Art that captures the playful spirit of generation Z.

Money Money Money 
Technique mixte
127 x 84 cm - cadre antiquaire

https://sobartist.my.canva.site/welcome
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TETSU
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TETSU, artiste anonyme, est une figure montante du Neo-Pop Art. Son style se distingue par des couleurs 
audacieuses et des compositions dynamiques, où les héros de son enfance apparaissent dans des 
contextes inattendus. Il combine des techniques traditionnelles et des outils numériques, alliant nostalgie 
et modernité. Son œuvre rend hommage à son héritage culturel tout en réinterprétant les héros de 
l’enfance, qu’il érige en symboles de valeurs universelles telles que le courage, l’altruisme et l’espoir. 
TETSU est représenté par TCM.

TETSU is an unknown identity artist. He is considered as a "key emerging figure" in Neo-Pop Art scene, thanks 
to his unique style. His works mixes colors and dynamic compositions often placing heroic characters and 
childhood icons in unexpected contexts, blending elements between nostalgia and innovation. He combines 
traditional drawing and painting to modern digital tools, a tribute to his cultural heritage offering a fresh 
interpretation of childhood heroes and transforming them into symbols of universal values like courage, 
altruism, and hope. TESTU is a TCM artist.

Jim Morrison (2024)
Technique mixte sur aluminium brossé avec effet anaglyphe pour lunettes 3D. Édition limitée
80 x 100 cm

https://www.tablinum.it/
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PAT R I C K VA N K L AV E R E N
������

Ancien Ambassadeur, spécialiste de la conservation de la biodiversité, des espaces marins et du commerce 
international des espèces en danger, avec Spencer Hodge, comme guide, il s’essaye depuis plusieurs 
années à coucher sur ses toiles cette nature mondiale que, par sa profession, il a concouru à protéger. A 
Madrid, avec Pedro Sandoval, il apprend à S’extraire de la réalité pour confier ses émotions à l’abstraction 
et aux interactions entre les supports, les solvants et les pigments diluant les frontières entre concret et 
abstrait.

Former Ambassador, specialist in the conservation of biodiversity, marine spaces and international trade in 
endangered species, with Spencer Hodge as guide, he has been trying for several years to capture on his 
canvases this global nature that, through his profession, he helped to protect. In Madrid, with Pedro Sandoval, 
he learned to extract himself from reality to entrust his emotions to abstraction and the interactions between 
supports, solvents and pigments diluting the boundaries between concrete and abstract.

Inspiration Suprématisme (2021)
Acrylique avec superpositions d'objets géométriques et formes peintes
52 x 52 cm

https://www.multiart.gallery/
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W O O D M E TA L S P I R I T
������

Marine Biodiversity (2023) Réf 79
Bronze freestyle doré poli sur plexiglass. Pièce unique
H 19,5 x L 18 x Prof 5 cm. Poids 1 kg 350

Né en 1971 à Tours, Stéphane Pietrement alias WOOD METAL SPIRIT est un Sculpteur sur bois et bronze, 
Fondeur en bronze freestyle, Ciseleur et Polisseur, reconnu pour son style biomorphique. Depuis sa 
première exposition de céramique en 1996, il a reçu plusieurs prix, notamment au Japon. Après 30 ans de 
recherche et d’exploration sur divers matériaux, en passant par la création de bijoux précieux, l’artiste 
réalise des sculptures en bronze freestyle doré poli, des pièces uniques intemporelles raffinées reflétant 
la biodiversité « marine et terrestre ».

Born in 1971 in Tours, Stéphane Pietrement, also known as WOOD METAL SPIRIT, is a wood and bronze 
Sculptor, freestyle bronze Caster, Chiseler and Polisher, renowned for his biomorphic style. Since his first 
ceramics exhibition in 1996, he has received several awards, notably in Japan. After 30 years of research and 
exploration in a variety of materials, including the creation of precious jewelry, the artist now creates polished 
golden freestyle bronze sculptures, refined timeless unique pieces reflecting “marine and terrestrial” 
biodiversity.

https://www.woodmetalspirit.fr/
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Monaco 01-10/10/2024 - Espace 22

Multi Art Gallery organise une exposition à l’Espace 22 sur le thème ‘La Fête de l’Art’.

Multi Art Gallery is organizing an exhibition at Espace 22 on the theme ‘Art Festival’.

Miami 04-08/12/2024 - Spectrum Art Basel

Multi Art Gallery organise une exposition d’art contemporain à Miami.

Multi Art Gallery is organizing a contemporary art exhibition in Miami.

Monaco 03/04/2025 - Vente aux enchères FLMM/Charity auction

Sélection et la préparation de Multi Art Gallery Monaco pour la vente aux enchères organisée par 
l’association FLMM au Yacht Club de Monaco sous le Haut Patronage de S.A.S. le Prince Albert II de 
Monaco et en présence S.A.S. la Princesse Stéphanie de Monaco. Les fonds sont reversés à l’association 
‘Sauvez le Cœur des Femmes’.

Selection and preparation of Multi Art Gallery Monaco for the auction organized by the FLMM association at 
the Monaco Yacht Club under the High Patronage of H.S.H. Prince Albert II of Monaco and in the presence of 
H.S.H. Princess Stéphanie of Monaco. The proceeds going to the 'Sauvez le Coeur des Femmes' charity. 

Dubaï 17-20/04/2025 - World Art Dubai

Multi Art Gallery organise sa 4ème  exposition d’art contemporain au World Art Dubai.

Multi Art Gallery is organizing its 4th contemporary art exhibition in Dubai.

Monaco 22-25/05/2025 - Monaco Grand Prix

Exposition de sculptures dans le Jardin de l'Académie de Danse Princesse Grace durant le Grand Prix.

Sculpture exhibition in the  Garden of the Princess Grace Danse Academy during the Monaco Grand Prix.

Saint-Jean-Cap-Ferrat 11-27/07/2025 - Art Riviera Tour (dates à confirmer/dates To be confirmed)

6ème édition de l'exposition Art Riviera Tour (France) en collaboration avec la Mairie de Saint-Jean-Cap-
Ferrat (France) à la Galerie Le Neptune.

6th edition of the Art Riviera Tour (France) exhibition in collaboration with the City Hall of Saint-Jean-Cap-Ferrat 
(France) at the Neptune Gallery.

Monaco 08-18/10/2025 - Espace 22

Multi Art Gallery organise une exposition à l’Espace 22 sur le thème ‘la Fête de l’Art’.

Multi Art Gallery is organizing an exhibition at Espace 22 on the theme ‘Art Festival’. 

Miami  05-09/12/2025 - Spectrum Art Basel 

Multi Art Gallery organise une exposition d’art contemporain à Miami.

Multi Art Gallery is organizing a contemporary art exhibition in Miami.

Et de nouvelles destinations à venir. Restez à L’écoute !

New destinations to come. Stay tuned!

AG E N D A
����� ��� ������/������� ������

https://www.multiart.gallery/


www.multiart.gallery 17

https://www.multiart.gallery/


18 www.multiart.gallery

https://www.multiart.gallery/


www.multiart.gallery 19

Wendy Lauwers, directrice et fondatrice de Multi Art Events Monaco et Multi Art Gallery, est une 
passionnée d’art contemporain depuis de nombreuses années. Elle a souhaité repenser le concept de 
la galerie d’art traditionnelle en l’adaptant aux attentes d’aujourd’hui. Elle a créé Multi Art Gallery, une 
plate-forme d’art contemporain en ligne, qui présente les œuvres des artistes répertoriés et qui 
accompagne les événements organisés également ponctuellement dans des lieux d’exception.

Wendy Lauwers, director and founder of Multi Art Events Monaco and Multi Art Gallery, has been passionate 
about contemporary art for many years. She wanted to rethink the concept of the traditional art gallery, 
adapting it to today's expectations. She created Multi Art Gallery, an online contemporary art platform, 
which presents the works of listed artists and accompanies events organized on an occasional basis in 
exceptional locations.

Multi Art Events

Multi Art Events est une plate-forme artistique reconnue pour la qualité de ses événements et pour ses 
collaborations avec certains événements internationaux d'envergure. Multi Art Events crée des événements 
artistiques qui mettent en lumière la création artistique sous toutes ses formes et dans la diversité de ses 
tendances les plus marquantes.  

Multi Art Events is an artistic platform recognized for the quality of its own events and for its collaborations 
with certain large-scale international events. It creates artistic events, highlighting artistic creation in all its 
forms and in the diversity of its most striking trends.

Multi Art Gallery

Multi Art Gallery est une galerie d'art contemporain en ligne qui propose à ses artistes et collectionneurs les 
mêmes services qu'une galerie traditionnelle. Elle représente plus d'une centaine d'artistes contemporains de 
toutes nationalités, chacun représentant un courant fort dans sa propre discipline artistique (peintres, 
sculpteurs, photographes, designers…). 

Multi Art Gallery is an online contemporary art gallery that offers its artists and collectors the same services 
as a traditional gallery. It represents over hundred contemporary artists from all nationalities, each 
representative of a strong current in their own artistic discipline (painters, sculptors, photographers, 
designers…). 

Art Riviera Tour

Art Riviera Tour est une exposition annuelle d’art éphémère qui regroupe une sélection rigoureuse d’artistes 
internationaux. La première édition a été lancée en 2020 à Saint-Tropez. Depuis 2021, Art Riviera Tour se 
déroule à Saint-Jean-Cap-Ferrat en partenariat avec la ville.

Art Riviera Tour is a yearly temporary art exhibition that includes a rigorous selection of international artists. 
The first edition was launched in 2020 in Saint-Tropez. Since 2021, Art Riviera Tour has been held in Saint-
Jean-Cap-Ferrat in partnership with the city.

MULTI ART EVENTS/GALLERY
������

https://www.multiart.gallery/




MULTI ART EVENTS/GALLERY MONACO BY WENDY LAUWERS 

Tel : +33 (0)6 80 86 59 56
multiartevents@monaco.mc 
multiartgallery@monaco.mc

Suivez-nous / Follow us

FB : @Wendy Lauwers / @multiartgallery / @artrivieratour

Instagram : #wendy_lauwers_monaco / #artrivieratour
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